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die Herbstferien liegen gerade hinter uns und die Weihnachtszeit mit Geschenken ist an den Kerzen in der 
Ferne bzw. dem Lebkuchen im Supermarkt schon zu erkennen. 
 
Geschenke kamen bei uns am 01.11. an. Dreizehn neue Lehrkräfte können wir begrüßen. Im Einzelnen sind 
das Herr Altenhof (Sp/PP), Herr Diefenbach (Sp/PP), Frau Pielok (E/ PäD und wieder dabei Frau Tokgöz (E/ 
Ku) als Vertretungslehrkräfte. Zwischenzeitlich sind auch Herr Ohler (Sp/ eR) und Frau Zollenkopf (Sp) an-
gekommen. Fest einstellen konnten wir Frau Hetfleisch (D/ Ge), Frau Stöver (E/ Sp) und Frau Vierschilling 
(E/ Ch). Als neue Lehramtsanwärter wurden uns Herr Akcigöz (EK/ Bio), Frau Döring (PP/ Sw), Frau Kott-
sieper (Ek/ Bio), Frau Özdemir (D/ Ge) und Frau Vordemberge (M/ Sp) zugewiesen. Eine eine halbe Vor-
griffsstelle bekommen wir vom Gymnasium mit Frau vom Feld (D/ Sp). Herzlich willkommen bei uns an der 
Schule.  
Frau Steuth, Herr Sosna und Herr Lohmann haben uns verlassen. Wir wünschen ihnen viel Erfolg auf ihrem 
weiteren beruflichen Weg. 
Somit können wir an vielen Stellen Doppelbesetzungen gewährleisten, Pausenangebote erweitern und ab 
dem zweiten Halbjahr Unterrichtskürzungen zurücknehmen. 
 
Im Startchancen-Projekt haben wir Nils Ludenberg zur Verstärkung unseres multiprofessionellen Teams 
einstellen können (Säule 3). Er wird voraussichtlich am 18.11. eingestellt werden. Alle weiteren finanziellen 
Unterstützungen durch das Projekt (Säule II) werden in den kommenden Wochen konkretisiert. Die Steuer-
gruppe von Eltern, Schülerinnen und Schülern, Lehrkräften und Schulleitungsmitgliedern nimmt nächste 
Woche ihre Arbeit auf. Im Dezember erfolgt eine Zielformulierungsphase mit der Bezirksregierung. Danach 
folgen Gespräche zu baulichen Veränderungen mit der Schulverwaltung (Säule 3). Ich werde dann berich-
ten. 
 
Der Festakt zum 10-jährigen Jubiläum am 06.09.24 war ein voller Erfolg. Zu Beginn haben der Oberbür-
germeister und ich uns zur Vielfalt und Offenheit an unserer Schule bekannt. Dann heitzte uns die Lehrer-
band mit dem Schulsong ein. Ich habe ihn immer noch im Ohr „GEH! GEH!...“ Anschließend gab es mit Frau 
Dr. Doerscheln eine NW-Show mit Trockeneis, die hinterher auch in die eigenen Getränke gehangen werden 
konnte. So gab es mit dampfenden Gläsern leckeres Fingerfood, das die Mensa zusammen mit Hauswirt-
schaftskursen vorbereitet hatte. Vielen Dank an alle, die dieses tolle Jubiläum ermöglicht haben. 
 
Die Einführung des digitales Klassenbuches hat sich als richtige Entscheidung herausgestellt. So können 
Verwaltungsvorgänge massiv vereinfacht werden. Hier zeigt sich die Digitalisierung von ihrer effektiven Sei-
te. 
 
Erinnern möchte ich an die Regelung, dass während des Schultags SchülerInnen und Schüler der Sekun-
darstufe I auf dem Schulgelände bleiben müssen. Immer wieder erwischen wir Kinder auf dem Weg zum 
Penny usw. Wenn das Schulgelände eigenwillig verlassen wird, besteht kein Versicherungsschutz durch die 
Schule. Bitte machen sie Ihre Kinder darauf aufmerksam. 
 
In der 47. Kalenderwoche wird wieder die Salatbar aufgebaut. Dies ist ein besonderer Aufwand für das Men-
sapersonal. Deswegen lohnt es sich nur, wenn mindestens 10 Salate pro Tag abgenommen werden. Falls 

  

G E S A M T S C H U L E  H Ö H S C H E I D   
 

  

Gebäude Kanalstraße 20 
 42657 Solingen 

Telefon 0212 5944 -  9453 
E-Mail ges-hoehscheid@solingen.de 
Schulleitung Dirk Braun 

Quartalsbrief 2024/ 25 II 
 

 
Liebe Eltern, 
liebe Erziehungsberechtigten, 

 



es weniger Bestellungen geben sollte, wird die Salatbar wieder geschlossen und die vorher zusammenge-
stellten Salatteller werden wieder verkauft. 
 
Bleiben Sie gesund! 
 

 
Dirk Braun, LGeD 


